

Congreso de EE.UU. se volvió disfuncional, afirma Obama



Washington, 19 dic (RHC) El dignatario estadounidense, Barack Obama, defendió este 19 de diciembre el uso de los poderes ejecutivos durante su administración, al señalar que el Congreso se volvió muy disfuncional.

En entrevista con la radio pública nacional dijo que si se quiere un Poder Ejecutivo adecuado en relación con las otras ramas del Gobierno, la mejor manera es tener un Congreso saludable en el que las dos partes debatan, discrepen y ocasionalmente trabajen juntas.

Manifestó que su preferencia siempre ha sido que se legisle cuando se puede conseguir la aprobación de una ley.

"En mis primeros dos años yo no recurría tanto a los poderes ejecutivos, porque tenía grandes mayorías en el Congreso y pudimos conseguir que los proyectos se avalaran, e incluso, tras perder la superioridad, traté de encontrar una solución legislativa a algunos de nuestros grandes problemas", apuntó el jefe de la Casa Blanca.

Recordó que en casos como la reforma migratoria, cuando se agotaron los esfuerzos por la vía bipartidista, tuvieron que dar pasos adicionales en el ámbito presidencial para realizar determinadas acciones.

Obama estima que tener burocracia y regulaciones federales no es algo nuevo, "lo que pasa es que el Congreso se ha vuelto tan disfuncional, que cada vez se carga más a las agencias para llenar las lagunas."

Expresó a su sucesor a partir del 20 de enero próximo, el republicano Donald Trump, que el camino legislativo siempre es un mejor modo de hacer las cosas, en parte porque es más difícil de deshacer.

"Eso no significa que él no vaya a ver el funcionamiento de las diferentes agencias y las reglas que aprobamos, si quiere revertir algunas de ellas es parte del proceso democrático", indicó el Jefe de Estado.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115942-congreso-de-eeuu-se-volvio-disfuncional-afirma-obama>



Radio Habana Cuba